

Wamendag: Pemerintah Bangun Gudang CAS Sentra Bawang Merah Di Brebes

Tanggal : Selasa , 26 Januari 2021
Media : Portalmajalengka.com
Halaman : 1
Wartawan : ist
Muatan Berita : Positif
Narasumber : Jerry Sambuaga (*Wakil Menteri Perdagangan*)
Rubrik : Nasional
Topik : SRG Bawang Merah

HOME / NASIONAL

Wamendag: Pemerintah Bangun Gudang CAS Sentra Bawang Merah di Brebes

Rasyid - 26 Januari 2021, 13:02 WIB



Ilustrasi bawang merah /Pixabay//Pixabay

PORTAL MAJALENGKA-Wakil Menteri Perdagangan (Wamendag) Jerry Sambuaga mengatakan Kabupaten Brebes merupakan sentra produksi bawang merah terbesar di Indonesia.

Bersama Wakil Bupati Brebes Narjo, Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Sidharta Utama, meninjau sistem resi gudang (SRG) bawang merah di Kabupaten Brebes, Jawa Tengah, Senin.

Baca Juga: Bupati Bogor Ajak Penyintas Covid-19 di Bogor Donor Plasma Konvalesen

"Kabupaten Brebes merupakan sentra produksi bawang merah terbesar di Indonesia dan telah mampu memenuhi kebutuhan dalam negeri. Namun, pada musim-musim tertentu seperti menjelang hari raya, harga bawang merah terkadang mengalami gejolak. Diharapkan SRG bawang merah dapat menjadi instrumen dalam menjaga stabilitas harga dan pasokan barang ke pasar," kata Jerry lewat keterangan resmi di Jakarta, Selasa.

Jerry mengatakan pemerintah telah membangun gudang CAS dengan tujuan agar dapat memperlambat penuaan komoditas.

Baca Juga: Populasi Sapi Pasundan di Jabar Berkurang Tergerus Alih Fungsi Lahan

"Teknologi CAS memperluas cakupan komoditas SRG. Melalui teknologi ini, komoditas hortikultura seperti bawang merah dapat disimpan hingga enam bulan dengan kualitas yang tidak berubah. Dengan demikian, dapat diterbitkan resi gudang sebagai surat berharga untuk dijadikan agunan pembiayaan oleh lembaga keuangan," jelas Jerry.

Gudang SRG di Brebes memiliki kapasitas 80 ton yang terletak di Kecamatan Wanasari. Gudang SRG terdiri dari lima unit kapel CAS ukuran masing-masing kapel 4 m x 7 m dengan kapasitas sebesar 16 ton.

Hanya [bawang merah](#) yang telah memenuhi standar mutu SNI 3159:2013 yang boleh masuk gudang SRG.

Sidharta berharap SRG dapat akses pembiayaan sehingga perekonomian dapat tetap berjalan.

“Saat ini beberapa komoditas mengalami penurunan permintaan, baik dari dalam negeri maupun luar negeri. Diharapkan penerapan SRG dapat memberikan kemudahan akses pembiayaan sehingga roda perekonomian dapat tetap berputar,” tandas Sidharta.

Baca Juga: [MAN 2 Majalengka Raih Juara 1 The Most Marketable Tingkat Nasional](#)

Narjo mengatakan gudang SRG telah dimanfaatkan oleh pelaku usaha [bawang merah](#) di Brebes.

“Kami sampaikan apresiasi kepada Kementerian Perdagangan atas dukungan dalam pembangunan gudang SRG dengan teknologi CAS. Diharapkan SRG dapat dikelola dengan optimal sehingga menjaga stabilitas harga [bawang merah](#),” pungkas Narjo. ***

Halaman: 1 2

Editor: Rasyid

Sumber: ANTARA